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Réunion de bureau du vendredi 17 janvier 2025 

Club Cyclotouriste les Bleuets. 

 

Présents : 

 

M Dominique REGNAULT Président 

M Jean Pierre MENUGE Vice président et responsable bonneterie 

Mme Francine DUGROSPREZ Secrétaire 

Mme Nelly RECOLET Secrétaire adjointe 

Mme Catherine REGNAULT Trésorière adjointe et gestion informatique 

M Gérard BATTUT Responsable des parcours 

M Jean Luc BOCQUET  

Mme Brigitte DELALAIN 

M Cédric DOLLE 

 

 

QUESTIONS A L’ORDRE DU JOUR  Début 19h 

 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION  DU 8 

NOVEMBRE 2024 ET DU PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE 

GENERALE DU 8 DECEMBRE 2024 

 

Les deux sont approuvés, à l’unanimité. 

 

ELECTION DU BUREAU 

 

Suite à la démission de Pierre, au poste de trésorier, nous devons le remplacer. Après 

concertation et demande au sein du bureau, Francine se propose pour reprendre ce 

poste. Nelly, quant à elle, assurera le poste de secrétaire. Jean Luc s’occupera de la 

gestion des randonnées permanentes du club. 

Pour les 2 nouveaux entrants au bureau, Brigitte sera secrétaire adjointe et Cédric 

sera “en renfort” auprès de Francine notamment pour les achats et à la 

communication sur Facebook. 

 

Dominique s’occupe d’établir l’imprimé CERFA 13971*3, déclaration de la liste des 

personnes chargées de l’administration d’une association (formulaire).  

Il s’occupe également de prendre rendez-vous auprès de la banque Crédit Agricole 

afin de faire le changement de trésorier.  

 

POINT SUR LES EVENEMENTS PASSES 
 

- L’atelier vélo (2ème) : le samedi 16 novembre. 

Il a été tenu sous le préau de la maison des associations à LE MEUX, de 14h à 
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17h, comme le 1er. 

5 licenciés  ont participé à cet atelier au cours duquel Jean Pierre a expliqué, 

aidé et montré comment faire divers “travaux” sur les vélos (entretien régulier, 

réparations diverses, réglages...). 

Le départ de la randonnée du jour ayant eu lieu, exceptionnellement, de cet 

endroit, il y a eu la visite des 8 roulants du jour ainsi que de 5 autres licenciés. 

 

- Assemblée générale du Codep: le dimanche 24 novembre. 

Le bureau a été renouvelé, nouveau president, M. POUILLART. 

          Il manque des personnes pour les différentes commissions. 

 

- Notre Assemblée Générale : le dimanche 8 décembre. 

Nelly nous fait un rapport financier de la journée : dépenses 1193.14 euros, 

recettes 913.50 euros soit un déficit de 274.64 euros. 

Nous étions 29 personnes au restaurant le midi. 

 

Dominique nous fait un point des licenciés. A ce jour. Il y a 43 licenciés et 7 

cotisants (5 départs et 8 arrivées). 

 

 

EVENEMENTS A VENIR 

 

- La galette : le dimanche 19 janvier 2025. 

Il y a32 inscrits. Pour l’achat des galettes, nous partons sur 2 parts par personne 

soit 64 parts, moitié frangipane, moitié pomme. Pour la boisson, jus de pomme, 

d’orange, café mais surtout cidre, nous nous décidons pour 12 bouteilles, 6 

brut, 3 doux et 3 rosé. Francine s’occupe des achats. 

Catherine nous projettera 4 diaporamas, nos sorties 2024,  nos organisations, 

les 100 ans FFCT, le séjour 2024. Elle nous représentera le séjour 2025 

également. 

Les participants, du séjour 2024, se verront remettre un dvd souvenir du 

diaporama photos. 

 

Le rendez-vous est fixé, à 13h30, pour l’installation de la salle, la projection 

étant prévu à partir de 14h. 

 

- La reprise des sorties : le samedi 15 février et le dimanche 16 février 2025. 

Comme évoqué et adopté lors de notre dernière assemblée générale, le départ 

du samedi se fera désormais de JAUX, à 14 heures. Le dimanche, il reste à 

JAUX à 8h30. 

 

- Atelier vélo : le samedi 1er mars 2025. 

Nous réorganisons un atelier vélo ouvert aux membres du club mais également 

à la population. Celui-ci se tiendra à JAUX, de 14h à 17h, soit sur la place 
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communale ou le parking de la médiathèque. Dominique se charge de faire la 

demande auprès de la  mairie. 

Publicité à faire sur Facebook et auprès des sites des mairies de JAUX et 

ARMANCOURT. 

Nous pourrons utiliser, à cette occasion, notre barnum, nos flammes et les 

chasubles à l’effigie du club ainsi que l’outillage qui ont été achetés l’année 

dernière. 

 

- Bourse aux vélos : le dimanche 16 mars 2025. 

Nous réorganisons, pour la 2ème année, une bourse aux vélos, à la salle des 

fêtes d’ARMANCOURT, de 8h à 17h. 

Catherine nous fait une présentation du flyer. Nous repartons sur les mêmes 

prix que l’année dernière, pour les réservations. Ceux sont Jean Pierre et Nelly 

qui les enregistrent. 

Comme l’année dernière nous prévoyons de la petite restauration, mini 

viennoiseries, crêpes, hot dogs, croque monsieur et en boissons, café, bière (en 

canettes), vin au verre, coca, ice tea. Catherine, Nelly et Brigitte se chargent de 

faire 20 crêpes chacune. 

Jean Pierre se charge de réaliser des fléchages pour indiquer l’évênement. 

 

Nous nous retrouverons le matin à 7h30 pour la mise en place. 

 

- Pique nique : le jeudi 8 mai 2025. 

Pour la prochaine réunion il faudra proposer et choisir un lieu pour notre pique 

nique annuel. 

Cédric propose CHANTILLY, avec visite en train touristique mais 43 km aller 

cela fait beaucoup. 

Jean Pierre propose LASSIGNY, la motte castrale (ou tour Roland), 28 km, 

pourquoi pas ? Voir si possible de visiter ? 

On parle également du musée de la langue française, à VILLERS 

COTTERETS, 35km. 

Il reste toujours, des années précédentes, le musée de BLERANCOURT, 35 

km, proposition de Jean Pierre également. 

D’autres propositions pourront être apportées et nous ferons notre choix. 

 

- Mai à vélo (et CPA) : le samedi 24 mai 2025. 

Dominique se charge de faire l’inscription sur le site de la FFCT. 

 

- Rando “Les malins de JAUX” 2025: le dimanche 22 juin 2025. 

Dominique a fait la réservation de la salle auprès de la commune de JAUX. 

Gérard BATTUT doit établir les parcours route 90, 65 et 35 km.Dominique 

propose de reprendre ceux de 2020 et 2021. 

Francine suggère de faire le repérage du 90km, en voiture ou en vélo (lors 

d’une randonnée permanente) afin de voir les lieux “sensibles” et qui  
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pourraient poser problèmes lors de l’établissement du dossier sur internet. En 

2024, pour la première année d’obligation de constitution du dossier sur 

internet, celle-ci fut fastidieuse non seulement pour nous  mais aussi au niveau 

des communes pour la validation des parcours proposés et de la sous 

préfecture. Je rappelle que l’année dernière nous avons eu l’accord 3 jours 

avant la date de notre manifestation. En espérant que cette année cela se passe 

mieux ! 

Elle se charge de prendre contact pour la mise en place d’ADEORUN. 
Catherine demande à ce qu’il lui soit communiqué le parcours 35 km, dès qu’il 

sera établi, afin de pouvoir préparer ceux de la marche, pour ne pas prendre les 

mêmes routes. 
 

- Séjour Pentecôte 2025, ARRAS : du samedi 7 au lundi 9 juin 2025.  

Catherine nous fait un point du nombre d’inscrits, nous sommes actuellement 

18 participants et 3 à confirmer. 

Elle nous présente une simulation de budget. 

Nous sommes toujours à la recherche d’un chauffeur pour conduire le véhicule 

d’intendance. 

Pour le séjour 2026, si week-end de la Pentecôte, plusieurs participants seront 

absents, réfléchir à une autre date, éventuellement 1er ou 8 mai. 

 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

- Dominique nous informe avoir inscrit le club dans le guide des associations de 

l’ARC. 

- La banque a demandé une justification de l’aide financière JMT, de 5705 

euros, qui avait été touchée en 2024. Dominique s’est chargé de l’établir. 

- Il a également fait les déclarations pour la CPA 2025 (Convention Pré Acueil). 

Nous reprenons les thèmes de 2024. 

- Dominique fait une présentation du site de la FFCT, et nous invite à s’y 

connecter et le visiter. 

- FFVELO nous a versé la prime 2024, pour un montant de 117 euros, dont 100 

euros pour la CPA. 

- Catherine nous fait un point financier de la sortie pour les 100 ans de la FFCT, 

en juin 2024, à PARIS. La réservation et le paiement, auprès de booking (hôtel 

et petit dejeuner), avaient été fait pour 9 personnes, 2 se sont désistées et 

booking n’a pas remboursé suite à la demande du club. Il a été demandé, au 

CODEP, une participation. Celui-ci nous a versé une subvention de 210 euros. 

Déduction faite des frais engagés et non remboursé, Catherine reverse le solde 

aux 7 participants ayant engagé des frais. 

- Catherine nous fait la présentation de 2 flyers,celui pour “la Rando des Malins 

de JAUX”, modifié. et un autre pour la présentation de notre club, réactualisé 

notamment au niveaux des logos et du nouveau lieu de départ du samedi 

(JAUX à partir de 2025). Nous lui faisons part de nos commentaires et des 

modifications à apporter au second. Ils seront imprimés par le Crédit agricole. 
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- Jean-Pierre nous fait un point sur le stock de la bonneterie. 

- Jean-Luc propose de faire des sorties en semaine à partir de 18h, ce qui avait 

été suggéré par Catherine LEFEBVRE lors de notre dernière Assemblée 

générale. 

- Il est évoqué, aussi, la création d’une session féminine, au sein du club. 

Quelles actions peut-elle mener ? A réfléchir pour la prochaine réunion. 
 

 

Fin de réunion 22h30. 

 

 

Il est prévu pour la prochaine réunion, du vendredi 21 mars 2025, que Cédric apporte 

un salé et Brigitte un sucré. 

 

 

La Trésorière du Club         Le Président 

Francine DUGROSPREZ   Dominique REGNAULT 


